
 

 

 

7 月 14 日（木）PTA 常任委員会 

 

 

1 学期最後の常任委員会が行われました。各

専門委員会委員長より運動会や活動の振り

返りを話し合いました。特に、運動会について

来年度へ向け改善策などの意見が上がりま

した。2 学期からも学校行事や研修、冬フェス

など子ども達の楽しみ？！としている活動が

目白押しです。感染症対策を引き続き行いながら活動出来よう力を注いでいきたいと思います。 


